
Comune di Arese
sabato, 08 ottobre 2022



Comune di Arese
sabato, 08 ottobre 2022



Comune di Arese
domenica, 09 ottobre 2022



09/10/2022 SempioneNews

Comune di Arese
domenica, 09 ottobre 2022

Comune di Arese

Rho premia gli studenti vincitori del concorso letterario e di poesia Calendimaggio
3



domenica 09 ottobre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2022 - powered by Volo.com Pagina 3

 
[ § 3 8 1 8 2 6 8 6 § ]

Rho premia gli studenti vincitori del concorso letterario e di poesia Calendimaggio

Rho | 9 Ottobre 2022 Rho premia gli studenti vincitori del concorso letterario

e di poesia "Calendimaggio" Premiati all'auditorium di via Meda di Rho i

vincitori del concorso letterario e di poesia "Calendimaggio" che celebra la

sua 25esima edizione. Orlandi "I ragazzi di oggi sono meglio di quelli di ieri".

Rho - Via meda diventa baluardo di letteratura e protagonista un pezzo di

storia rhodense con il suo ospitare la venticinquesima edizione della

premiazione del concorso di poesia e prosa " Calendimaggio " che ha

coinvolto quest' anno 174 studenti delle scuole Medie e Superiori di Rho e

Arese. Premiati anche i vincitori di "Un racconto per te" concorso di prosa

riservato alle Superiori, per un totale di 16 studenti premiati La premiazione di

" Calendimaggio "La serata già ricca di cultura è partita con la partecipazione

dei "Poeticanti" , duo artistico composto dall' attrice Roberta Turconi e dal

musicista Paolo Provasi, che hanno declarato, in chiave musicale, alcune

liriche di Emilia Villoresi , scrittrice e poetessa di inizio '900. Parte della

premiazione anche un suo discendente, Valerio Villoresi , che ha scoperto le

opere dell' antenata da adulto e ora si occupa della loro diffusione tra il

pubblico generalista. Presto in arrivo grazie al suo impegno (se tutto andrà bene con l' editore) la riscrittura del

romanzo autobiografico della Villoresi , testimonianza diretta della sua vita "fuori dagli schemi." Presente Anche il

sindaco Andrea Orlandi che, avendo potuto leggere le poesie in esclusiva, si è detto "Colpito dalla grandezza dei

ragazzi, tramite anche le espressioni e il lessico che usano, si capisce quanta ricchezza ci sia dentro ai nostri

ragazzi, e anche il bisogno di consolazione che si cerca in famiglie e amicizie, soprattutto dopo questi due anni. - ha

concluso - I ragazzi di oggi sono meglio di quelli di ieri , e lo dico perchè dopo aver letto le loro poesie penso che io

alla loro età non ero cosi bravo. " Al sindaco e alla giuria, composta da Piero Airaghi, Alice Serrao, Maria Grazia

Cislaghi, Ombretta Degli Incerti, Adriano Molteni, Mattia Pedota e Roberto Mosca, è stata anche consegnata una

targhetta per commemorare i 25 anni della manifestazione. A fine serata è stato consegnato il libro contenete le

poesie vincitrici che, nella sua parte finale, ha visto l' aggiunta di una sezione speciale titolata " Una lacrima di luce" ,

contenitore di un progetto del Liceo Rebora di Rho , ricco di opere scritte a ricordo di una compagna scomparsa

prematuramente: " Un pensiero spontaneo, sincero e toccante per non dimenticarla ", dicono i promotori. I vincitori

Scuole medie Cristina Albusceri Chiara Casari Sofia Della Vedova Rosita Giacoia Biennio superiori Mariachiara

Angelini Aurora Angella Nausica Slaviero Matteo Quistaini Triennio superiori Nicolò Christian Terrana Lorenzo Pilato

Piergiuseppe Schiattone Leonardo Caenazzo Triennio superiori (Un racconto per te) Benedetta Visentin Matteo

Zandonardi (il premio ritirato dal padre) Ylenia Longo Leonardo Caenazzo Questa la conclusione della

venticinquesima edizione

SempioneNews

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

domenica 09 ottobre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2022 - powered by Volo.com Pagina 4

[ § 3 8 1 8 2 6 8 6 § ]

di calendimaggio, che ha visto come sempre un' ottima partecipazione da parte di famiglie e studenti e che, come

ha sottolineato il presentatore (nonchè tra gli organizzatori) Alberto Aguzzi , è riuscito "valorizzare i nostri giovani e

gli adolescenti, a cui si è scelto di riservare uno spazio culturale che solitamente è appannaggio degli adulti." ovvero

quello della letteratura. Da questo pensiero deriva anche il nome " Calendimaggio ", l' inizio della poesia, come

questa manifestazione può essere per loro l' inizio di una nuova vita letteraria. Filippo Mairani
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Rho, successo del concorso letterario

Calendimaggio: ecco i vincitori

RHO Venticinquesima edizione, 180 studenti delle scuole medie e

superiori partecipanti e 270 opere in concorso.

Non ha dubbi Alberto Aguzzi, presidente del gruppo culturale Amici di

Mazzo promotore del concorso di poesia per ragazzi "Calendimaggio" e

del 6° concorso di prosa "Un racconto per te": «Lasciare che un ragazzo

si esprima in un contesto dedicato solo a lui significa regalargli la libertà

di raccontare quello che sente, vive e prova, in una forma poetica non

sempre corretta (ma poco importa): le arrabbiature, le delusioni, l' amore

e tutta la serie di sentimenti di cui è capace, in un modo chiaro e limpido

senza strategia o tatticismi, timidezza o vergogna.

Anche per questo il Calendimaggio attira parecchi giovani e ha valore,

perché è unico». Nel fine settimana l' attesa cerimonia di premiazione

nell' auditorium comunale di via Meda, con i presidi e i docenti delle

scuole partecipanti, i rappresentanti delle biblioteche di Rho e di Arese

che da anni promuovono il concorso e il sindaco rhodense, Andrea

Orlandi. I vincitori per la poesia sono stati: Cristina Albusceri della scuola media Bonecchi di Rho con la poesia "La

notte del dolce pensare", per il biennio delle superiori Mariachiara Angelini, liceo classico Carrell di Milano, con la

poesia "Distacco"; per il triennio delle superiori Nicolò Christian Terrana, liceo classico Rebora di Rho con la poesia

"È tutto così". Per la prosa ha vinto Benedetta Visentin del liceo Russell di Garbagnate Milanese, con l' opera "Quattro

girasoli e un iris bianco". Nella raccolta delle opere presentate dagli studenti era presente una 5^ sezione intitolata

"Una lacrima di luce" un progetto del Rebora con opere scritte a ricordo di una studentessa morta prematuramente.

Roberta Rampini.

Il Giorno (ed. Milano)
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Materiale sospetto, chiuso il Parco

Provvedimento della sindaca per l' area di via dei Platani. Le sostanze trovate riconducibili a catrame dell' ex cava

ARESE di Roberta Rampini Ordinanza di chiusura al pubblico del Parco

degli Alpini di via dei Platani ad Arese. Il provvedimento è stato firmato

ieri mattina dalla sindaca Michela Palestra, all' indomani degli scavi fatti

da una ditta specializzata che ha accertato che il materiale sospetto

rinvenuto ad agosto «è da ritenersi correlato con il materiale sversato

negli anni '80 nella cava». Di colore nero e vischioso, fuoriuscito dal

terreno all' improvviso, nelle scorse settimane era stato sottoposto ad

accertamenti dai quali risultava essere riconducibile a materiale a base

di catrame.

Dopo questa prima indagine, lunedì la ditta incaricata dal Comune di

approfondire l' origine del materiale sospetto, insieme a un' esperta

ambientale e a un geologo, ha scavato in diverse aree del parco

arrivando alla conclusione che si tratta di materiale riconducibile all' ex

cava Molino che sorgeva dove oggi c' è il parco pubblico.

Da qui la decisione di chiudere l' area: «A scopo cautelare e preventivo,

ho firmato un' ordinanza di chiusura del parco per la massima tutela dell' igiene e della salute pubblica e al fine di

consentire ulteriori verifiche in campo ed eventuali lavorazioni - commenta la sindaca Michela Palestra - .

Assicuriamo grande attenzione: stiamo affrontando la situazione con tutto il supporto possibile e il massimo rigore.

Siamo in contatto con tutte le autorità competenti, Arpa e Città metropolitana di Milano, ed è stato chiesto un tavolo

tecnico per gestire al meglio questa vicenda e decidere i prossimi interventi».

L' area coinvolta dal materiale sospetto era già stata delimitata con una recinzione nelle scorse settimane per

impedirne l' accesso, in queste settimane era stata monitorata, il materiale nel frattempo non era aumentato, ma ora

dopo l' ultimo sopralluogo e la relazione tecnica il Comune ha deciso di chiudere del tutto l' accesso all' intero parco

pubblico.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Il Giorno (ed. Milano)
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Legnano, 15 Comuni soci

Polizia asse Sempione Convenzione al rinnovo

Polizia dell' asse Sempione: si prosegue come da programma.

Continua la convenzione fra i comuni dell' asse del Sempione per i

servizi di controllo di polizia locale. Il primo passo verso l' accordo alla

commissione consiliare «Benessere e sicurezza sociale» di Legnano.

Sono 15 i comuni soci, senza Lainate ma con l' ingresso del comune di

Dairago. Pochi giorni fa è scaduto il testo della convenzione, approvato

nel 2010. Oltre al comune di Legnano, ente capofila, ne faranno parte

Arconate, Arese, Busto Garolfo, Canegrate, Casorezzo, Cerro Maggiore,

Dairago, Nerviano, Parabiago, Pogliano Milanese, Rescaldina, San

Giorgio su Legnano, San Vittore Olona e Villa Cortese. Tutti i comuni soci

dovranno approvare la convenzione entro il 10 novembre. Si andrà verso

la creazione di un polo aggregato attraverso cui progettare strategie per

fronteggiare criticità comuni a livello di sicurezza urbana e sociale.

Il Giorno (ed. Legnano-Varese)

Comune di Arese
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Mind, il Percorso del verde è diventato realtà

Domenica l' inaugurazione dello spazio di 200 metri quadrati. Massimo Minelli: «Progetto nato da una comunità di
300 persone»

RHO di Roberta Rampini Lo scorso aprile all' appello di Fondazione

Triulza «Piantiamola Insieme» avevano risposto in 300 tra Minders

(lavoratori di Mind) e cittadini di Milano e dintorni. A ciascuno di loro era

stata affidata una piantina da curare durante l' estate e da riportare per

creare, in uno spazio verde di 200 metri quadrati ceduto da Lendlease, un

«Percorso verde sensoriale».

E' qui che da giorni gli studenti dell' indirizzo agricolo del Centro Salesiani

di Arese sono impegnati nella piantumazione di erbe e piante, nell'

installazione del sistema d' irrigazione, sistemazione di panchine e altri

arredi.

Oltre che della cura degli alberi da frutta ereditati da Expo 2012. Ora tutto

è pronto e domenica dalle 10 alle 14 si terrà l' inaugurazione del

Percorso, un esempio di «governance del verde», un' opportunità di

partecipazione e di connessione territoriale tra quello che c' è dentro e

quello che c' è fuori, attraverso la valorizzazione di nuove aree verdi. Un

best practice e un altro tassello del nuovo distretto che sta sorgendo sull' area che ha ospitato l' Esposizione

Universale 2015. «Domenica si concretizza il primo progetto partecipato per il futuro Parco di MIND - Milano

Innovation District - dichiara Massimo Minelli, presidente di Fondazione Triulza - il Percorso verde Sensoriale è nato

nell' ambito del progetto Mind Community Park: una comunità a cui hanno già aderito oltre 300 tra Minders e cittadini

e aperta a tutti per sperimentare modelli di attivazione e di gestione delle aree verdi». Il taglio del nastro rappresenta

un punto di partenza, l' obiettivo infatti è quello di creare una comunità che si prenda cura del Parco di Mind,

promuovendo i valori del volontariato, della partecipazione, degli stili di vita sani, e portando avanti l' idea di una città

in cui gli spazi verdi siano protagonisti. Oltre alla cura delle piante, la community ha partecipato e parteciperà anche

nei prossimi mesi a incontri tematici gratuiti sulla cultura del verde, orticoltura urbana condivisa, modelli e strumenti

per fare gruppo, laboratori per ideare nuovi progetti di animazione del Percorso Sensoriale e del Parco, in

collaborazione con Legambiente Lombardia, CSV Milano e Cooperho. A sostenere finanziariamente il progetto c' è

Fondazione di Comunità Milano Onlus.

Il Giorno (ed. Milano)

Comune di Arese
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RHO (ra2) Sabato alle 21.

RHO (ra2) Sabato alle 21.18, nonostante il percorso del «Treno della

Memoria» prevedesse solo il passaggio e non la sosta, il capotreno, un

generale dell' esercito, arrivando alla stazione ferroviaria di Rho centrale e

vedendo così tante persone ad attenderlo, tra autorità civili e militari,

associazione e tanti cittadini, ha deciso di fare una breve fermata, due minuti,

per poter scendere dal treno e poter ringraziare tutti per la presenza: chi a

voce e con un sorriso, chi stringendogli la mano amichevolmente.

Questo momento inaspettato ha colto di sorpresa tutti gli astanti, pronti a

guardare il treno passare, senza immaginare che avessero potuto vedere il

convoglio a pochi passi. Il «Treno della Memoria» è un' iniziativa nata per

ricordare il centenario dell' arrivo nella stazione di Roma Termini del

convoglio su cui era posta la salma del Milite Ignoto, cittadino onorario

rhodense, poi tumulato nell' Altare della Patria. Il treno storico è composto dal

carro ferroviario che trasportò la salma del Milite Ignoto con affusto di

cannone. Il quinto binario della stazione ferroviaria rhodense era affollato da

tante persone, tra cui i carabinieri della stazione di Rho, al seguito del luogotenente Luigi Pino, una delegazione della

Polizia e tante associazioni: l' Associazione Nazionale Alpini di Rho, di Bareggio e di Arese, l' Associazione Nazionale

Carabinieri di Rho e di Bollate, i Combattenti e i Reduci, i Granatieri, gli Artiglieri del gruppo Sante Zennaro, Rho

Soccorso, la Protezione Civile, insieme ai cittadini.

A rappresentare il Comune con fascia tricolore la vice sindaca Maria Rita Vergani.

«E' stata davvero un' emozione grande essere presente in stazione durante la sosta e il passaggio del treno del Milite

Ignoto a Rho, tra una folla di cittadini e associazioni presenti, che in un silenzio rispettoso e commosso hanno

salutato il convoglio. Una sosta non prevista, dovuta alla straordinaria partecipazione delle persone, che ha spinto

che stasera noi che eravamo presenti, ci siamo sentiti tutti Italiani e parte della stessa comunità. Quel senso di

appartenenza che spero continui a guidarci per continuare a costruire insieme un Paese migliore per tutti, nessuno

escluso».

Il «Treno della Memoria» è partito da Trieste e arriverà a Roma il 4 novembre, un itinerario di 17 tappe che toccherà

730 stazioni, toccandone alcune non inserite nel percorso del 1921.

Settegiorni

Comune di Arese
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RHO (cv9) «Non ci sono più i ragazzi di una volta. Vero.

RHO (cv9) «Non ci sono più i ragazzi di una volta. Vero. Quelli di oggi sanno

essere migliori»: sono state le parole del sindaco Andrea Orlandi dopo aver

letto gli scritti degli studenti che hanno vinto, sabato scorso in auditorium, la

v e n t i c i n q u e s i m a  e d i z i o n e  d e l  c o n c o r s o  d i  p o e s i a  p e r  r a g a z z i

«Calendimaggio» e la sesta edizione del concorso di prosa «Un racconto per

te» dedicato alla memoria del professor Valdo Nadir Pernumian.

L' obiettivo del concorso rhodense è d' invogliare alla scrittura i ragazzi,

portando alla luce le loro emozioni e i sentimenti più nascosti. A premiare i

vincitori si sono alternati presidi e docenti degli Istituti dei ragazzi coinvolti. Il

concorso è stato organizzato dal Gruppo Culturale Amici di Mazzo in

collaborazione con le biblioteche comunali di Rho e di Arese, la biblioteca per

ragazzi «Angela Piras» di Rho, oltre che le Amministrazioni comunali di Rho e

Arese.

La partecipazione era riservata, per la poesia, alle scuole medie inferiori e al

biennio/triennio delle scuole superiori, per la prosa alle cinque classi delle

scuole superiori.

La giuria è stata chiamata a valutare.

Settegiorni

Comune di Arese
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Cosa fare dopo la terza media? Risponde la mostra-vetrina dell' Irep

RHO (cv9) «Dopo le medie cosa farai?».

È stata questa la domanda più gettonata di sabato scorso nel cortile dell'

Istituto Mattei che ha ospitato undici gazebo di altrettante scuole secondarie

di secondo grado di Rho, Cornaredo e Arese: CFP Clerici, Liceo Rebora, ITIS

Cannizzaro, IS Puecher - Olivetti, Liceo Falcone Borsellino, IS Frisi - Polo Olmo,

CNOS - FAP Salesiani, Liceo Maiorana, Liceo Fontana, I.T. E. Mattei, ASLAM.

L' evento, organizzato dall' Irep, Istituto per la Ricerca scientifica e l'

Educazione Permanente, ha accolto più di mille famiglie in cerca d'

informazioni sul futuro da intraprendere.

«I ragazzi e le ragazze di seconda e terza media hanno bisogno di momenti

orientativi perché devono fare una scelta molto importante per il loro futuro -

ha sottolineato la presidente dell' Irep Giulia Gurioli - Per prendere la loro

decisione PrdfenSlütla' C til Statüper devono conoscere e riflettere bene, è

fondamentale quindi avere le informazioni sulle scuole parlando con i docenti

e con i ragazzi che le stanno frequentando. Non c' è una scuola migliore dell'

altra ma c' è sicuramente una scuola più adatta a ciascuno e per capire quale sia è necessario riflettere sui propri

interessi e immaginare il proprio futuro».

Le iniziative dedicate all' orientamento proseguiranno con due conferenze, all' auditorium di Rho, il 22 ottobre con la

dottoressa Giulia Fusè e il 26 novembre con le professoresse Anna Rezzara e Paola Marcialis. Nel mese di

novembre verrà organizzato un mini-stage di due giorni per gli studenti di terza media.

Settegiorni

Comune di Arese
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Riaperto il bando per accedere al bonus sociale

ARESE (afd) Sono riaperte le modalità per l' accesso e la fruizione del buono

sociale in favore di persone con disabilità grave e anziani non autosufficienti

necessitanti di assistenza continua al domicilio, residenti nei Comuni dell'

Ambito del Rhodense. L' intervento consiste nell' erogazione di un buono

sociale con frequenza mensile, finalizzato a compensare prestazioni di

assistenza assicurate da caregiver famigliare e ad acquistare prestazioni da

assistente personale impiegato con regolare contratto. La presente misura è

indirizzata a garantire la permanenza e il mantenimento al domicilio e nel

proprio contesto delle persone che vivono sole o senza un' adeguata

copertura assistenziale, in precarie condizioni di salute e con fragile rete

sociale o legami familiari.

Le domande presentate verranno valutate seguito di visita domiciliare a cura

di un' assistente sociale e inserite nella graduatoria già in essere che verrà

riaggiornata ogni due mesi con il seguente calendario: tra il 1° e il 10 dicembre

per le domande arrivate nel bimestre ottobre-novembre; tra il 1° e il 10

febbraio 2023 per le domande arrivate nel bimestre dicembre 2022 - gennaio 2023 e tra il 1° e il 10 aprile 2023 per le

domande arrivate nel bimestre febbraio-marzo 2023 Termine ultimo di presentazione della domanda: fino all'

apertura del nuovo Bando a valere sul prossimo FNA e comunque non oltre le 13 del 31 maggio 2023.
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Elezioni in ottobre

Commissione mensa cercasi candidati

ARESE (afd) Nel mese di ottobre si terranno le elezioni della Commissione

mensa.

Per potersi candidare è necessario compilare il modulo che si trova sul sito

del Comune e inviarlo al' indirizzo mail istruzione@comune.arese.mi.it entro

mezzogiorno di lunedì 17 ottobre.

La Commissione Mensa nell' interesse dell' utenza e di concerto con l'

Amministrazione Comunale può svolgere diverse mansioni: un ruolo di

collegamento tra l' utenza, il Comune, la Scuola e l' ASL, facendosi carico di

riportare le diverse istanze (suggerimenti, reclami) che pervengono dall'

utenza stessa, eventualmente utili anche ai fini della predisposizione del

capitolato di appalto da parte del Servizio comunale responsabile; un ruolo di

collaborazione nel monitoraggio dell' accettabilità del pasto e delle modalità

di erogazione del servizio, anche attraverso schede di valutazione

opportunamente predisposte, nonché un ruolo consultivo per quanto riguarda

le variazioni del menù scolastico e un ruolo di interlocutore nei diversi progetti

di educazione alimentare nella scuola.

Per ulteriori approfondimenti o informazioni, è possibile contattare l' Ufficio Istruzione del Comune di Arese,

telefonando allo 02 93527500 -  521 oppure la Commissione Mensa in carica via mail  scrivendo a

cmensarese@gmail.com.

Settegiorni
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Il sindaco Michela Palestra nella mattinata di martedì ha emesso un' ordinanza a tutela dell' igiene e
della salute pubblica

Materiale sospetto: chiuso Parco Alpini

I primi rilievi effettuati nell' area verde dai tecnici di Arpa parlano di «materiale a base catrame»

ARESE (afd) E' stata emessa un' ordinanza a tutela dell' igiene e della salute

pubblica per il Parco degli Alpini dopo il ritrovamento di materiale scuro.

La scoperta è stata fatta alcuni giorni fa nell' ambito di un controllo del

territorio. L'  Amministrazione comunale non ha perso tempo e ha

tempestivamente isolato e messo in sicurezza l' area per evitarne l' accesso.

È stato prontamente prelevato un campione e inviato ad un laboratorio

incaricato di effettuare l '  analisi ,  sono state avvisate Arpa e Città

Metropolitana. L' area di via dei Platani era stata oggetto molti anni fa di una

bonifica ambientale: qui infatti sorgeva la cava Molino che negli anni '80 è

stata «smantellata». L' intervento oneroso, con a capo il sindaco Ruggero

Gentile, era stato portato a termine grazie all' accordo con la Regione

Lombardia dopo che numerosi cittadini si erano lamentati per gli odori

anomali che nascevano in quell' area. Durante l' intervento erano state

portate via tonnellate di materiali.

Dalla relazione sottoscritta dal tecnico ambientale incaricato dal Comune è

risultato che il materiale di colore nero fuoriuscito dal terreno si presenta in forma viscosa, semisolida e, da una

valutazione visiva confermata dai successivi accertamenti analitici, risulta riconducibile a un materiale a base

catrame. Lunedì sono stati effettuati gli scavi nel Parco degli Alpini da una ditta specializzata, alla presenza dei

rappresentanti dell' ufficio Tecnico comunale, di una esperta ambientale e di un geologo, al fine di approfondire l'

origine del materiale sospetto rinvenuto ad agosto.

La ditta incaricata ha proceduto alla verifica scavando in diverse aree del parco e purtroppo il materiale rinvenuto in

alcuni punti è da ritenersi correlato con il materiale sversato negli anni '80 nella cava. Martedì il sindaco Michela

Palestra ha emesso, a scopo cautelare e preventivo, un' ordinanza di chiusura del parco per la massima tutela dell'

igiene e della salute pubblica e al fine di consentire l' esecuzione di ulteriori verifiche in campo e eventuali

lavorazioni. Il parco è già stato chiuso al pubblico. Sono aperti tutti i contatti con tutte le autorità competenti, Arpa e

Città Metropolitana di Milano, ed è stato chiesto un tavolo tecnico per gestire al meglio questa vicenda e definire i

successivi interventi. «Aggiorneremo la cittadinanza non appena ci saranno ulteriori informazioni - ha fatto sapere il

primo cittadino - Insieme a Arpa e Città Metropolitana ora dobbiamo capire, insieme, come muoverci. Assicuriamo

grande attenzione: stiamo affrontando la situazione con tutto il supporto

Settegiorni
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possibile e il massimo rigore. Si apre una nuova fase per affrontare questo tema e lo faremo in sinergia.

Indagheremo anche sulla fallanza nella bonifica».

Insomma, un «fantasma che torna dal passato» e che va affrontato per il benesserre di tutti i cittadini, sopratutto per

chi vive nelle vicinanze del Parco degli Alpini.
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Numerose le opere che i fedeli vorrebbero realizzare per poter sistemare le strutture di proprietà della
parrocchia

Un sondaggio per decidere gli interventi da fare in oratorio

ARESE (afd) Manca poco alla conclusione del sondaggio per condividere e

programmare il futuro della comunità pastorale di Arese a supporto del piano

di sviluppo quinquennale di riqualificazione delle strutture.

Per le parrocchie dei santi Pietro e Paolo, Maria aiuto dei cristiani e San

Bernardino c' è infatti un piano di sviluppo quinquennale di riqualificazione

delle strutture, siano esse operative o edifici.

Almeno il 70% dei lavori previsti ha priorità alta, a partire dalla tensostruttura

dei cortili di Maria aiuto dei cristiani, in favore delle attività del Gruppo sportivo

oratoriano Don Bosco e per gli incontri organizzati anche con le scolaresche.

Ma altrettanto prioritario è il restauro complessivo della chiesa, del campanile

e della canonica di San Bernardino. Oggetto nel tempo di interventi tampone.

Così come è prioritario anche l' intervento di riqualificazione degli ambienti

parrocchiali in Santi Pietro e Paolo, con benefici per Caritas Acli e San

Vincenzo, o sul manto erboso del campo a 7 e a 5 dell' oratorio Don Bosco.

«La nostra Comunità nasce e vive da sempre al fine di supportare e

coinvolgere le persone, e di condividere spazi e attività per lo sviluppo del tessuto sociale e religioso del nostro

territorio» ricorda la Comunità Pastorale.

Il sondaggio, lanciato dai fedeli, è un modo per interagire con i cittadini e i membri della comunità, chiedendo loro

eventuali disponibilità e contributi in termini di tempo, risorse e competenze per collaborare al piano di riqualifica.

Ma anche un modo per intercettare le nuovi generazioni, proponendo loro di restare connesse alla vita comunitaria

anche attraverso social e newsletter.

Il sondaggio è supportato da un report, elaborato da sacerdoti, suore e laici del consiglio pastorale, così come quelli

del consiglio Affari economici, dove si evidenziano le problematiche presenti oggi nelle strutture aresine.
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Un successo l' evento culturale che crea un ponte tra l' Italia e la Cina

«Il Jiangsu è pieno dell' essenza della cultura cinese»

Charm of Jiangsu More beautiful with you ARESE (afd) «Penso che Jiangsu

sia il posto più orientale in cui sia mai stato. Mi piace molto la Cina - ha

spiegato un fotografo italiano, entusiasta di condividere la sua esperienza di

viaggio in Cina - Viaggiavo in aree di minoranze etniche come Yunnan e

Guizhou in Cina. Ma quando sono entrato in contatto per la prima volta con il

sud-est della Cina e il bellissimo Jiangsu, ho scoperto che era pieno dell'

essenza della cultura cinese».

E proprio Jiangsu è stata protagonista di un recente evento culturale speciale

con il tema «Saluti dall' Est della Cina Jiangsu Province Characteristic Culture

Day».

La provincia di Jiangsu è una ricca provincia sulla costa sud-orientale del

paese asiatico. È vicino a Shanghai e quasi tutte le 13 città della provincia

sono famose città storiche e culturali nazionali in Cina. La sua prosperità

culturale dura da più di 3000 anni e anche la cultura cinese, l' essenza della

cultura cinese, ha avuto origine da qui. Quando Marco Polo viaggiò in Cina

750 anni fa, Jiangsu era una «città natale del pesce e del riso» che prosperava e la gente era felice.

Questa speciale giornata culturale è stata ospitata dal China Jiangsu Tourism Italy Promotion Center. Si tratta di un'

agenzia di promozione turistica istituita dall' assessorato alla Cultura e al Turismo della Provincia di Jiangsu in Italia.

Il suo compito è svolgere attività regolari per mostrare all' Italia l' autentica, bella e ospitale provincia del Jiangsu. In

questo evento, Tan Mingming, direttore del centro promozione, ha presentato con entusiasmo a tutti la sua città, poi

le host, Flori Grozavu e Patty Di Palma, aresina, hanno introdotto Jiangsu e alcune delle sue città. Una di queste è

Suzhou che ha la reputazione di «Venezia d' Oriente», perché come Venezia, ha il canal grande della Cina di 2.500

anni.

L' intera città è sull' acqua e possiede innumerevoli antichi ponti. Le barche sono diventate il trasporto tradizionale.

Tuttavia, l' architettura, la cultura e il temperamento sono tutte, ovviamente, versioni orientali.

L' attrazione di questo evento non è solo di mostrare la storia e la cultura del Jiangsu, ma anche l' artigianato e il cibo

delizioso del Jiangsu.

Jiangsu è l' area più famosa nella tecnologia del ricamo cinese, l' area più famosa per la produzione della seta, così

come i ventagli e la porcellana.

Le attività della giornata culturale sono ricche e colorate e tuttestanno per finire.

Tan Mingming, il direttore del centro, ha fatto regali speciali nel Jiangsu e spera di svolgere attività regolari per

promuovere il Jiangsu nel territorio.
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«Spero che dopo l' apertura della Cina, tutti andranno nel Jiangsu per sperimentare il bel paesaggio, le cose buone

e il cibo delizioso».
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La struttura nel quartiere Sansovino assegnata ai Carabinieri

Consegnate le chiavi della caserma

ARESE (afd) Del quartiere Sansovino se ne parla a iosa e, purtroppo, quasi

sempre in senso negativo. Questa volta, invece, la «nuova zona» aresina ha

qualcosa di cui andare fiera: la caserma dei Carabinieri. Lunedì sono state

infatti ufficialmente consegnate le chiavi dell' edificio all' Arma. Ovviamente

ci vorrà ancora del tempo prima che sia operativa al 100%, ma questo

dipenderà solo dai militari.

«Siamo molto soddisfatti - ha detto l' assessore Roberta Tellini - I Carabinieri

svolgono tutti i giorni un' attività preziosa per la città ed è giusto che abbiano

un luogo di lavoro adatto».

La caserma è strutturata in zona operativa (1294,7 metri quadrati), logistica

(239,5 metri quadrati), servizi (320,3 metri quadrati) e alloggi (407,7 metri

quadrati). L' area operativa è formata dalla sala d' attesa con servizi igienici

per il pubblico, box per il militare di servizio, sala apparati, archivio operativo e

archivio storico, ufficio del comandante, ufficio del sottoufficiale in

sottordine, due uffici scrivani, due camere di sicurezza con disimpegno e

servizio igienico annesso, locale di massima sicurezza (con armeria e locale per il deposito reperti), custodia

temporanea di soggetti di interesse operativo, servizi igienici per la zona operativa e ripostiglio.

La parte logistica comprende la sala mensa e la sala ritrovo, la cucina con dispensa, i servizi igienici per la zona

logistica, quattro camere doppie con servizio igienico annesso da 25 metri quadrati ciascuna, il locale lavatoio e

stenditoio, ripostiglio, il locale di accesso . Gli alloggi invece hanno tre abitazioni da 85 metri quadrati con due

camere matrimoniali con bagni indipendenti, un alloggio da 118 metri quadrati con 3 camere, locale di accesso.

Infine i servizi comprendono l' autorimessa per automezzi operativi per quattro posti auto e un furgone, il locale

tecnologico, il garage a servizio degli alloggi per sei auto oltre a spazi disponibili come cantina.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 14 ottobre 2022
Pagina 39

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2022 - powered by Volo.com Pagina 17

[ § 3 8 2 6 2 3 0 3 § ]

Attivo da settembre 2014, accoglie ragazzi e ragazze dagli 11 anni. «Una realtà che cresce, si
trasforma, evolve»

Lo spazio giovani riaperto con una grande festa

ARESE (afd) Sabato si è tenuta una grande festa per la riapertura dello spazio

giovanile Youngdoit. Sul palco si sono alterneti tanti musicisti come

Novagorica, Filo Spada e Loggia west milano e il live painting di Ronin

Visions.

Lo Spazio Giovani YoungDoIt è attivo dalla fine di ottobre 2014 ed è uno

spazio aggregativo comunale con sede in viale Resegone 69 (fra i Carabinieri

e il  Centro Sportivo). Coordinano le attività gli educatori ,  ma i veri

organizzator i  e  real izzator i  sono i  giovani  stessi :  protagonist i  e

corresponsabili di tutto. Possono accedere ragazze e ragazzi dagli 11 anni i.

«Lo spazio giovani Youngdoit , da molti anni punto di riferimento delle

politiche giovanili del Comune, cresce, si trasforma, evolve - sottolinea l'

assessore alle Politiche giovanili Denise Scupola - Con la nascita del

Collettivo Young Do It, investiamo ancora una volta nel protagonismo dei

ragazzi e delle ragazze, affinché siano loro a organizzare attività dai giovani

per i giovani. E noi siamo qui, insieme a Barabba' s Clowns e alla rete delle

associazioni e istituzioni aderenti al progetto, per supportarli in questo».

«Desideriamo creare uno spazio di dibattito, di libera circolazione di idee - ha spiegato Licia Tramonti, responsabile di

comunicazione di Young Do It - Noi giovani abbiamo molto da dire e siamo qui per dimostrarlo. Abbiamo tanti

progetti da proporre, ma siamo soprattutto aperti al confronto con altri ragazzi perché sicuramente non abbiamo

pensato a tutti e a tutte le iniziative che si possono mettere in atto»
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Dopo l' asfaltatura tanto attesa di quest' estate, ora la strada presenta delle cunette: ci vorrà tempo
per capire

Nuova Varesina, altri mesi di attesa...

Si spera che non si debba riasfaltare nella sua interezza: in ogni caso, ci vorrà la prossima primavera per sistemarla

BOLLATE (as2) Mettiamoci l' anima in pace, la variante della Varesina non

sarà pronta prima della primavera. Bolle e crepature nell' asfalto appena

gettato hanno fatto insospettire gli uffici e sono in corso i carotaggi per

capire cosa sia successo.

Una storia che sembra non aver fine e che negli anni ha trovato diversi

intoppi. Quello che si è presentato negli ultimi giorni è solo l' ultimo.

Un ritardo generalizzato sulla consegna della variante alla cittadinanza che si

trova tra Arese e Ospiate di Bollate.

All' inizio di quest' anno, come altre realtà del settore, il Comune aveva

lamentato un problema riguardo l' arrivo dei materiali: l' ostacolo, infatti,

riguardava la capacità delle aziende subappaltatrici di procurarsi i materiali.

Ai tempi, si parla di febbraio, gli uffici avevano prospettato un ritardo di un

mese, sperando che Autostrade per l' Italia e Città Metropolitana riuscissero a

consegnare l' opera e il progetto in generale a giugno.

I lavori della variante effettuati durante questa primavera-estate sembravano

aver avuto un esito positivo e tutto era pronto per l' inaugurazione.

Notizia di questi giorni, però, la comparsa di alcune crepe, cunette e vere e proprie «bolle» nel manto stradale.

Interpellato il sindaco Francesco Vassallo sul problema, non ha nascosto il suo malcontento sull' ennesimo intoppo

di quest' opera che doveva essere pronta con l' Expo Milano 2015.

«Stiamo capendo che cosa possa essere successo - ha commentato - Dalle prime risultanze non sembrerebbe

essere dovuto alla scarsa qualità dei materiali, ma il problema potrebbe avere origine più in profondità».

Si tratterebbe, dunque, di uno sfogo nello strato superficiale dell' asfalto che deriverebbe da un problema che è più a

fondo: una circostanza che non rassicura gli uffici, anzi.

«In questo momento i laboratori stanno lavorando per capire se si tratta di semplici infiltrazioni o di qualcosa di più -

ha continuato il primo cittadino - I carotaggi per ora si stanno concentrando solo nel tratto dove è emersa la bolla.

Ma la domanda sorge spontanea: è solo quel tratto che è stato coinvolto?».

Nelle prossime settimane si avranno risultanze più specifiche al riguardo. «Stiamo escludendo, intanto,
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che si tratti di materiale contaminato che possa aver dato orgine a queste cunette ha continuato Vassallo -

Potrebbe trattarsi di calce».

I carotaggi, però, dopo che avranno dato i risultati per quel tratto interessato dall' anomalia, dovranno essere

effettuati anche sul resto del tratto: «Con questo quadro ci aspettiamo ulteriori ritardi - ha detto il sindaco - Oltre al

fatto che sarà da investire ulteriore denaro».

Nella migliore delle ipotesi, e quindi nel caso in cui dai carotaggi emergesse un' anomalia solo nel tratto interessato

dalle bolle, l' intervento di rifacimento verrà effettuato solo in quel punto.

Si tratterà di una cosa diversa, invece, se quella problematica coinvolge l' intero tratto della variante.

«La strada era praticamente pronta per la consegna alla cittadinanza, pensavamo di aprirla per questo novembre o al

massimo dicembre - ha spiegato Vassallo - Ora non è più il periodo delle asfaltature, quindi, come minimo, gli

interventi saranno effettuati in primavera».
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CASOREZZO Non ha usato mezzi termini il sindaco di Casorezzo Pierluca Oldani nell'
incontro di ...

CASOREZZO Non ha usato mezzi termini il sindaco di Casorezzo Pierluca

Oldani nell' incontro di Città Metropolitana con i sindaci del territorio, quando

ha incalzato in modo frontale la vices indaca metropolitana, nonché sindaca

di Arese, Michela Palestra sulla vicenda senza fine delle autorizzazioni di

nuovo concesse dalla ex Provincia a Solter per i lavori di realizzazione di una

discarica di rifiuti speciali nel Parco del Roccolo tra Casorezzo e Busto

Garolfo.

Per Oldani, Città Metropolitana «sarà il primo responsabile dell' inquinamento

della falda». Motivo per cui ha invitato con ardore Palestra a dimettersi dal

suo incarico.
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INCHIESTA - I cittadini in campo. Nel primo comunicato si sollecitano le autorità a far rispettare le
manutenzioni

Ad Arese Sud nasce l' associazione 'Arese Verde'

di Ombretta T. Rinieri ARESE -  A fronte del le annose e continue

segnalazioni verbali e scritte all' Amministrazione comunale e ad altri enti

circa i problemi che affliggono Arese Sud e a fronte del fatto che non

sono state apportate soluzioni soddisfacenti, se non sulla carta, facendo

percepire ai residenti una sostanziale inerzia, decine di cittadini hanno

dato vita in questi giorni all' associazione "Arese Verde".

La nuova spinta solidaristica si prefigge, anche in collaborazione con gli

enti pubblici, con le altre associazioni locali e gli abitanti, la difesa della

natura, del territorio e dell' ambiente ed è decisa a intervenire per la

salvaguardia e l' utilizzazione accorta e razionale delle risorse naturali. A

Il Notiziario
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tale scopo, promuoverà iniziative ed eventi e organizzerà attività di

informazione, formazione e sensibilizzazione sociale volti a promuovere

la partecipazione popolare e l' impegno civile e sociale dei cittadini così

da prevenire e contrastare fenomeni di degrado urbanistico e ambientale

e concorrere alla sua corretta fruizione del territorio. Pertanto, non

mancherà di segnalare agli organi competenti tutti i casi di utilizzo improprio del territorio.

Rispetto all' inchiesta del "Notiziario" sulla situazione di degrado di Arese Sud, Arese Verde ha emesso nei giorni

scorsi un comunicato con cui ne ripercorre la cronistoria. Di seguito ne pubblichiamo il testo: "L' associazione Arese

Verde è costituita da decine di residenti di Arese sud che negli anni hanno documentato e denunciato in ogni sede la

situazione di degrado.

Dall' articolo de "Il Notiziario" di venerdì 7-1022, apprendiamo che all' interno del parco di Arese sud esiste un' oasi di

biodiversità che il Wwf regionale definisce di pregio in quanto si sono posate anche le gazzette che sono una specie

di cicogne indicatore di qualità ambientale. Purtroppo, l' assenza di manutenzione di questi anni da parte del

costruttore "Consorzio Sansovino" ha reso il lago quasi in secca invaso da rifiuti e rottami di varia natura, alcuni dei

quali estremamente pericolosi.

Come abbiamo più volte denunciato, la mancanza di manutenzione del lago e del parco da parte del costruttore

"Consorzio Sansovino", sta danneggiando l' ecosistema dello stesso lago, rendendo impraticabile anche la fruizione

del parco e delle sue piste ciclabili e pedonali a causa delle erbacce e degli arbusti ormai presenti e delle zanzare

che proliferano. Sarebbe necessario effettuare il taglio del canneto e delle piante del lago cresciute a dismisura e

che rimuovono i massi, ripulire il lago dai rifiuti.
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Proprio questo periodo (autunno/inverno) è considerato dagli enti preposti ottimale per le manutenzioni in quanto

non ci sono nidificazioni.

In questi giorni stanno alimentando il lago innalzandone il livello senza preventivamente aver rimosso i rifiuti come

previsto nei diversi incontri verbalizzati con l' Amministrazione Comunale, il Wwf regionale, L' Arpa, l' Ats Città

Metropolitana ed i Carabinieri Forestali...

Ci auguriamo che l' Amministrazione Comunale, il Wwf regionale, l' Arpa, l' Ats, Città Metropolitana e i Carabinieri

Forestali facciano rispettare, ognuno per le proprie competenze, l' esecuzione delle manutenzioni previste e ribadite

nei vari incontri tenuti in comune. Invitiamo gli enti citati a verificare sul territorio quanto avvenuto e sta avvenendo.".
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CONSIGLIO - Ricordato il direttore di Gesem Bartolomeo Zoccoli. Caro bollette: 500mila in più di gas

Oltre 2 milioni il debito di Arese nei confronti di Lainate

di Ombretta T. Rinieri ARESE - Nei giorni scorsi è venuto a mancare per un

male improvviso Bartolomeo Zoccoli, direttore generale di Gesem per

oltre vent' anni. Il consiglio comunale del 27 settembre si è aperto con il

ricordo della sua figura da parte della presidente del consiglio Eleonora

Gonnella e del sindaco Michela Palestra. Il resto della seduta è stato

prevalentemente incentrato sulle variazioni di bilancio, eccezion fatta per

un episodio che ha indotto la consigliera penta stellata Michaela Piva ad

abbandonare l' aula durante la sezione delle comunicazioni del sindaco.

Il 29 luglio scorso la giunta ha incaricato la società Servizi locali sas di

verificare le possibili condizioni di un passaggio della gestione della rsa

Gallazzi Vismara a Sercop.

A riguardo ci sarebbe una relazione non protocollata del cda della casa di

riposo. Piva ne ha chiesto al sindaco conferma e i contenuti. La richiesta

è stata però stoppata dalla presidente del consiglio Eleonora Gonnella,

che facendo riferimento al regolamento consiliare ha invitato la

consigliera d' opposizione a presentare formale interrogazione dato che le 'domande risposta immediata' non

possono essere formulate direttamente in consiglio.

La reazione della consigliera grillina non si è fatta attendere: ha tacciato la maggioranza di "omertà" e se n' è andata.

A seguire l' adunanza ha preso atto dall' assessore Luca Nuvoli e poi votato il risarcimento dovuto al comune di

Lainate per effetto della sentenza di Tar Lombardia e Consigl di Stato sulla spartizione tra i due enti locali delle

entrate derivanti dal centro commerciale e che ha visto soccombere Arese. Il dovuto a Villa Litta è di 2.180mila euro

comprensiva anche degli interessi per le annualità. Di questa cifra, 869mila euro erano già stati accantonati in un

fondo per cui la rimanente parte di 1.311 mila euro sarà prelevata dall' avanzo libero e andrà ad alleggerire il conto

capitale: il tesoretto ora rimanente è pari a 733mila euro.

r e c i s a ente l' imrto totale onosciuto a Lainate, e costi- p rese un debito fuori bilancio, è di 2.178.114,48 centesimi

conteggiato con la differenza dell' importo di Imu e Tasi fino al 2022 con una stima del saldo al 2022 comprensivi

degli interessi a cui viene aggiunta la somma di 9.445 euro per le spese legali. La richiesta di Lainate era di

873.848,25 centesimi. Il conteggio per arrivare a 2 milioni ha tenuto conto degli anni passati. Per il proseguo, è stato

calcolato che ogni anno Arese dovrà versare a Lainate 300mila euro. Questa ripartizione risale a un accordo siglato

tra i due comuni nel 2012.
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Prossimamente, con l' atto integrativo all' accordo di programma, che vede partecipe anche il comune di

Garbagnate Milanese, ha spiegato il sindaco Palestra, sarà necessario chiarire con un nuovo atto, le divisioni fra i tre

comuni delle entrate sull' area in trasformazione.

Nell' ambito della discussione sulle variazioni di bilancio, si è parlato anche del caro bollette del comune a causa

degli extra costi energetici. Le previsioni sono di maggiori costi per luce e gas nella sola parte corrente di circa

800mila euro. Nuvoli ha reso noto che tra gennaio e giugno i costi per il gas sono ammontati a 364mila euro e che ci

si aspetta per il periodo luglio-dicembre altri 180mila euro per un totale nel 2022 di 744mila euro: 500mila euro in più

rispetto al 2019, anno pre covid preso a riferimento.

Le tariffe della luce sono invece al momento bloccate fino al mese di settembre grazie a un vecchio contratto che

va però va a scadere a ottobre. Il resto dell' anno resta quindi un rebus.
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Chiuso il parco degli Alpini a tutela della salute pubblica

di Domenico Vadalà ARESE - Il materiale rinvenuto in agosto nel parco

degli Alpini di viale dei Platani è riconducibile a quello sversato nel

passato nella cava che qui sorgeva. La conferma si è avuta lunedì 10

scorso a seguito agli scavi effettuati nel parco per approfondire l' origine

del materiale sospetto a opera di una ditta specializzata, alla presenza

dell' ufficio tecnico comunale, di un' esperta ambientale e di un geologo.

Gli scavi praticati in diverse aree del parco hanno evidenziato che il

materiale rinvenuto in alcuni punti è da correlare a quello, secondo il

Comune, scaricato negli anni '80 nella cava. Ma gli sversamenti, stando ai

residenti della zona, risalgono alla fine degli anni '60, la bonifica invece

negli anni '80 del secolo scorso.

E addirittura ricordano che c' era un grande lago nero in cui nel corso dei

lavori è caduta una ruspa sino a essere sommersa dalle acque e si è

dovuto fare ricorso a una gru per recuperarla. Tuttavia prima ancora della

conferma la presenza della cava non lasciava tranquilli, anche se la

sostanza di colore nero fuoriuscita dal terreno in forma viscosa e semisolida, analizzata da un tecnico ambientale,

era a base di catrame.

"Stiamo affrontando la situazione -afferma la sindaca Michela Palestracon tutto il supporto possibile e il massimo

rigore.

Garantiamo la massima attenzione. Aggiorneremo la cittadinanza non appena ci saranno ulteriori informazioni".

Intanto la sindaca ha emesso, a scopo cautelare e preventivo, un' ordinanza di chiusura del parco per la massima

tutela dell' igiene e della salute pubblica e al fine di consentire l' esecuzione di ulteriori verifiche in campo e eventuali

lavorazioni. E da questo martedì il parco è chiuso al pubblico. Sono aperti tutti i contatti con tutte le autorità

competenti, Arpa e Città Metropolitana di Milano, ed è stato chiesto un tavolo tecnico per gestire al meglio la

vicenda e definire i successivi interventi.
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Archivio comunale, si riordinano i fascicoli per facilitare la consultazione

ARESE - La realizzazione del nuovo archivio comunale in via della Moia ha

comportato il trasloco della documentazione che si trovava nella sede di

via Roma, della polizia locale e dei servizi demografici.

Ma ora l' amministrazione comunale, volendo riordinare l' archivio in vista

della digitalizzazione, ha dato incarico per 29.494,40 euro al Csbno.

Un intervento articolato e complesso, ma necessario per reperire

facilmente i documenti. In primis si procederà a controllare le pratiche

edilizie dal 1860 al 1968 contenute in circa 219 buste essendo disallineate

rispetto all' inventario per via dell' errata collocazione delle pratiche

consultate negli anni. La verifica servirà a sistemare le pratiche nei

fascicoli così come descritto nell' inventario e a creare un indice

aggiuntivo. Dopodiché toccherà alle pratiche dal 1969 al 2016, conservate

in circa 900 buste, che non sono ben ordinate e alcune addirittura

risultano irreperibili.

Si tratta di ricollocare nella giusta posizione le pratiche, di segnalare le

lacune presenti in ogni unità e di sistemare le buste in ordine cronologico, nonché di redigere un inventario della serie

dal 1994 al 2016. Contestualmente al riordino verranno redatti degli elenchi informatici che riporteranno i dati utili

alla consultazione sicura ed efficace e i metadati necessari all' eventuale digitalizzazione.

D.V.
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"Una persona alla volta", il libro di Gino Strada presentato all' Agorà

ARESE - Il libro di Gino Strada "Una persona alla volta" presentato alla

cittadinanza. L' appuntamento è per stasera, venerdì 14, alle 21, al centro

civico Agorà (via Monviso 7).

Interverranno Denise Scupola, assessora a cultura, diritti, pari opportunità,

politiche giovanili e legalità, e Massimo Malara, membro del consiglio

direttivo di Emergency. Un libro in cui Strada racconta come da giovane

chirurgo di Sesto San Giovanni, mosso da grande passione, si è spinto

sino ai Paesi più lontani per realizzare con Emergency l' idea che aveva

maturato: salvare vite umane e lottare per i loro diritti. Curare le vittime e

rivendicare i diritti era il suo progetto. Strada, giorno dopo giorno, viaggio

dopo viaggio, ha sempre creduto che l' unica medicina possibile è quella

che si fonda sull' uguaglianza e sull' umanità. Dalle sale operatorie in

Afghanistan a quelle del Centro Salam di cardiochirurgia in Sudan il suo

credo è stato sempre "persona dopo persona, diritto dopo diritto", senza

perdere di vista la necessità dell' abolizione della guerra e del diritto

universale alla cura.
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Nuovo impianto: acqua buona al Centro sportivo

ARESE - Disco verde del Comune al progetto esecutivo per ammodernare

e rendere più efficiente l' impianto di potabilizzazione di via Tobagi che si

trova nel centro sportivo "D. Ancilotto".

L' intervento (redazione e validazione del progetto, gara e lavori) è

finanziato interamente da Cap Holding Spa per un valore di 899.584,65

euro. Restano a suo carico anche le spese di  manutenzione e

funzionamento, nonché la restituzione dell' area su cui insiste oggi l'

impianto di potabilizzazione, libera da strutture, curata a verde e

piantumata. Il progetto prevede lo smantellamento dell' attuale impianto

con dismissione dei filtri, delle condotte di adduzione di acqua grezza e

quella di acqua trattata che collega i filtri, nonché la realizzazione di un

locale nella nuova area in cui allocare il dissabbiatore e il sistema di

trattamento e gli organi di manovra e misurazione. Non è tutto.

Il posizionamento di 4 filtri, la ristrutturazione del "locale pozzo 5", la

realizzazione di pavimentazione industriale all' interno dell' area impianto

e altri lavori di completamento. Infine i parcheggi, attualmente a pettine (perpendicolare all' asse stradale), verranno

sostituiti con posteggi a nastro (longitudinale all' asse stradale) su ambo i lati di via Tobagi.
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"L' adorazione continua" in chiesa riparte con nuove giornate

ARESE - Al via la giornata di "adorazione continua" in parrocchia. La

pratica, nata nel 2009 per impulso di un gruppo parrocchiani e approvata

dall' allora parroco don Mario, ritorna con un nuovo ciclo di giornate di

preghiera e di pace. Agli inizi l' adorazione si era tenuta nella chiesetta di

San Bernardino, poi via via che le adesioni sono cresciute così come il

turnover sono state coinvolte anche le chiese Maria Aiuto dei Cristiani e

Ss. Pietro e Paolo.

Il programma è questo: giovedì 20 ottobre in Maria Aiuto dei Cristiani;

giovedì 17 novembre in San Bernardino; giovedì 15 dicembre in Ss. Pietro

e Paolo; giovedì 19 gennaio 2023 in Maria Aiuto dei Cristiani; giovedì 16

febbraio in San Bernardino; venerdì 17 marzo in Ss. Pietro e Paolo (24 ore

per il Signore); giovedì 20 aprile in Maria Aiuto dei Cristiani; giovedì 18

maggio in San Bernardino; giovedì 8 giugno in Ss.

Pietro e Paolo (Corpus Domini). Gli iscritti sono tenuti a essere presenti

per tutto l' anno nella fascia oraria indicata, ma in caso di impossibilità a

partecipare è sufficiente informare il responsabile del turno per far sì che trovi la sostituzione. Chi non ha la

possibilità di iscriversi a un turno fisso, può partecipare liberamente recandosi in chiesa all' ora che preferisce,

unendosi alla preghiera silenziosa di chi è già presente.
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"Arese run night", nuova edizione

ARESE - Ritorna la mitica corsa serale non competitiva (7,5 km) tra le

strade cittadine a cura del GSO Don Bosco. La corsa podistica "Arese run

night", giunta alla 12^ edizione, è in cartellone stasera, venerdì 14, con

raduno, alle 20,30, all' oratorio Don Bosco (piazza C.A.

Dalla Chiesa 5) e partenza alle 21. Le iscrizioni sul sito www.gsoarese.it

oppure sul posto prima della gara.
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Stage in municipio

ARESE - Il municipio si presta agli stage degli studenti.

Infatti il Comune ha accolto la richiesta dell' istituto salesiano municipio il

tirocinio curriculare.

Lo stage è previsto nel servizio biblioteca, cultura e comunicazione.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 14 ottobre 2022
Pagina 66

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2022 - powered by Volo.com Pagina 32

[ § 3 8 2 6 2 2 9 3 § ]

Corso per artisti in erba che vogliono crescere

ARESE - I piccoli artisti crescono, ovvero un percorso artistico per

bambine e bambini dai 6 agli 11 anni. Il corso è a cura di Beatrice Majer e

dei ragazzi del servizio civile.

Gli incontri si terranno il martedì, dalle 17 alle 18.30, all' Agorà (via Monviso

7). La prenotazione è obbligatoria, per informazioni e adesioni:

biblioteca.arese@csbno.

net, o lo 02.93527383-386. Il programma degli appuntamenti è questo: 18

ottobre: 6 dicembre: "Tempera"; 17 gennaio: "Copia dal vero"; 21 febbraio:

"Vetrata con carta velina"; 21 marzo: "Carta marmorizzata";18 aprile:

"Dripping"; 9 maggio: "Action art".
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